

> TST

logistik





TST LOGISTIK

Wir sind spezialisiert auf Straßentransporte mit Planenfahrzeugen im Komplettladungsverkehr und wählen für den Standort unseres Unternehmens Kiefersfelden – an einer Hauptschlagader für den Transport in Europa. Jahrelange Erfahrung in der Logistikbranche und ein leistungsfähiges Netzwerk von ausgesuchten und geprüften Transportpartnern sind ein wesentlicher Garant für unsere Qualität. Die erstklassige und zertifizierte Bonitätsbewertung durch internationale Wirtschaftsauskunfteien unterstreicht unsere Kompetenz.

Ein Höchstmaß an Eigenverantwortung und Entscheidungsbezug erlauben schnelle Entscheidungen, unbürokratische Abwicklung sowie persönliche Betreuung – vor und nach dem Transport nur durch unsere Transport Manager. Um den individuellen Versicherungsschutz Ihrer Waren gewährleisten zu können, haben wir uns für einen starken Partner mit mehreren Standorten in Europa entschieden.

TST LOGISTIK

We specialize in road transport by curtain-sided trailers in full truck loads. We have chosen to locate our company in Kiefersfelden, on one of the main transport routes through Europe. Years of experience in logistics and a powerful network of efficient and proven transport partners are a major factors in ensuring our quality. The first-class and certified credit rating from international credit agencies underlines our competence.

A high level of personal responsibility guarantees rapid decisions and personal service, both before and after the transport, by our expert managers. To ensure the individual insurance of your goods, we have chosen a strong partner with several locations in Europe.

TST LAGER

Eine straffe Organisation der internen Prozesse ist der Schlüssel für ein effizientes Lagermanagement.

Sämtliche Vorgänge wie Lagerung und das Handling von Komplettpaletten, auftragsbezogenes Kommissionieren und Neutralisieren werden ausnahmslos dokumentiert und digital archiviert. Vor Einlagerung ins Hochregallager erfolgt eine genaue Kontrolle der eingehenden Sendungen. Die Lagerplätze werden nun elektronisch erfasst – Basis für FIFO bzw. FEFO und weitere Handlings. Um die Staubverschmutzung der gelagerten Waren so gering wie möglich zu halten, wird unser beheiztes und alarmgesichertes Lager regelmäßig gereinigt.

TST LAGER

Tight organization of internal processes is the key to efficient warehouse management.

All operations such as the storage and handling of complete pallets, order-related picking and neutralizing are always documented and archived digitally. The incoming goods are thoroughly checked before entering the high bay warehouse. The storage spaces are then recorded electronically - as a basis for FIFO or FEFO and further handling. In order to minimize the dust on the stored goods, our heated and alarm secured warehouse is cleaned regularly.



NACHHALTIG UND FLEXIBEL

Umweltschutz wird groß geschrieben. Die Mehrzahl der eingesetzten Fahrzeuge sind auf dem neuesten Stand der Technik mit geringstem Schadstoffausstoß. Um den Transport noch umweltschonender abzuwickeln, werden im Kombinierten Verkehr die unterschiedlichen Verkehrsträger LKW, Bahn und Schiff optimal miteinander kombiniert. Durch die effiziente Organisation der Transporte und die Beschäftigung der Fahrzeuge im Rundlauf zur Minimierung der Leerfahrten, sorgen wir für eine wesentliche Entlastung der Umwelt.

SUSTAINABLE AND FLEXIBLE

Environmental protection is a top priority. The majority of the vehicles used are on the cutting edge of technology with the lowest emissions. By using a range of different transport modes such as trucks, trains and ships these can be combined to handle transport in the most environmentally friendly way. By optimizing the organization of transport and the use of vehicles „in round trips“ to minimize empty kilometers, we provide significant environmental benefits.





EQUIPMENT

Modernstes Equipment für den Transport von verpackter, nicht temperaturempfindlicher Ware können universell eingesetzt werden. XL Code zertifizierte Trailer mit bis zu 34 Palettenstellplätzen und bis zu 25 Tonnen Verladegewicht sind Tag und Nacht für unsere Kunden im Einsatz. Mittels daN 500 Spanngurten, Kantenschonern, Antirutschmatten, Lochleiste und Palettenanschlagleiste werden Ihre Güter optimal für den Transport gesichert. Eine ununterbrochene GPS Ortung erlaubt unseren Transport Managern eine lückenlose Überwachung wo sich Ihre Ware im Moment befindet.

EQUIPMENT

Modern equipment used to transport packed, non-temperature sensitive cargo can be used just about anywhere. XL code certified trailers with up to 34 Euro-pallet spaces and up to 25 tons payload weight are available day and night for our customers. With 500 daN safety belts, edge protectors, anti-slip mats, multi locks and pallet retaining bars your goods will be optimally secured for transport. Continuous GPS tracking allows our transport managers to monitor the location of your goods at any moment.

>TST

logistik

www.tstlogistik.com

Medipark 2, D-83088 Kiefersfelden

Tel.: +49 8033 302 30-0

Fax: +49 8033 302 30-79

office@tstlogistik.com